

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan pada analisa kuantitatif dari hasil penelitian tentang “Pengaruh Strategi *Lightening The Learning Climate* Terhadap Hasil Belajar Aqidah Akhlak Kelas VIII di Mts. NU Nurussalam” dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Hasil uji statistik menunjukkan bahwa hasil belajar pada kelas eksperimen sebelum *treatmen* memiliki nilai rata-rata (*mean*) 62 dan setelah *treatmen* memiliki nilai rata-rata (*mean*) 84. Dari data tersebut dapat diartikan bahwa penggunaan strategi *Lightening The Learning Climate* tergolong baik karena termasuk dalam interval kategori tinggi 80-89.
2. Hasil uji statistik menunjukkan bahwa hasil belajar pada kelas kontrol sebelum *treatmen* memiliki nilai rata-rata (*mean*) 59 Setelah *treatmen* memiliki nilai rata-rata (*mean*) 62. Dari dapat tersebut dapat diartikan bahwa penggunaan strategi konvensional tergolong kurang karena termasuk dalam interval <70.
3. Berdasarkan hasil perhitungan uji signifikan perbandingan hasil belajar pada siswa pada kelompok kontrol dan eksperimen setelah *treatmen* diperoleh nilai t_{hitung} sebesar 7,241 dibandingkan dengan harga $t_{tabel} (dk) = n-1 = 24$ dan taraf kesalahan 5% untuk uji satu pihak berdasarkan $dk = 24$ dengan taraf kesalahan 5% ternyata harga t_{tabel} untuk satu pihak = 1,710 karena t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} atau jatuh pada penerimaan H_a ($7,241 > 1,710$) maka H_a diterima dan H_o ditolak. Jadi kesimpulannya terdapat perbedaan yang positif dan signifikan hasil belajar kelompok kontrol dan eksperimen. Dapat juga dikatakan ada pengaruh dari strategi *Lightening The Learning Climate* terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran Aqidah Akhlak di Mts Nu Nurussalam Kudus dibuktikan dengan adanya peningkatan hasil belajar siswa pada mata pelajaran aqidah akhlak pada kelas eksperimen setelah *treatmen* diterapkan.

B. Saran

Berdasarkan uraian diatas, penulis mempunyai beberapa saran yang sekiranya dapat meningkatkan dan memiliki dampak positif dalam pembelajaran di kelas :

1. Kepada Guru

Untuk mencapai kualitas proses belajar mengajar di kelas dan kualitas hasil belajar yang baik hendaknya guru lebih meningkatkan kinerjanya dengan menggunakan strategi yang

bervariasi dalam pembelajaran di kelas. Dalam penggunaan strategi *Lightening The Learning Climate* diperlukan persiapan yang memadai, misalnya rencana pelaksanaan pembelajaran, sumber belajar, media pembelajaran dan instrumen pembelajaran.

2. Kepada Peserta Didik

Bagi peserta didik Mts NU Nurrussalam agar dalam mempelajari materi Aqidah Akhlak selalu rajin dan tekun jika ingin memperoleh nilai yang baik. Pengalaman dalam penggunaan strategi *Lightening The Learning Climate* dikelas banyak pengaruhnya terhadap hasil belajar siswa. Oleh karena itu, tingkatkan partisipasi dan keaktifan dalam proses pembelajaran dikelas.

3. Kepada Peneliti Berikutnya

Bagi peneliti berikutnya atau pihak lain yang akan menggunakan perangkat pembelajaran yang telah dikembangkan peneliti ini. Sedapat mungkin terlebih dahulu dianalisis kembali untuk disesuaikan penggunaannya terutama dalam hal alokasi waktu, fasilitas pendukung termasuk media pembelajaran dan karakteristik peserta didik yang ada di madrasah atau sekolah tempat perangkat ini digunakan.

C. Penutup

Segala puji syukur bagi Allah SWT yang telah melimpahkan Taufiq, hidayah dan inayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas dalam penyusunan skripsi.

Sholawat serta salam tetap tucurahkan kepada beliau banginda Nabi Muhammad SAW yang telah memberikan pelajaran kepada kita semua bagaimana menjadi seorang pendidik yang baik dan di Ridhoi Allah, semoga kita selalu mengikuti jejakNya Aamiin..

Penulis yakin dan menadari sepenuhnya bahwa skripsi yang penulis susun ini masih jauh dari kesempurnaan, meskipun sudah penulis usahakan semaksimal mungkin. Hal ini disebabkan oleh terbatasnya kemampuan dan sangat dangkalnya pengetahuan yang penulis miliki.

Oleh karena itu tidak ada kata-kata yang lebih indah melainkan saran dan kritik yang membangun dari seluruh pembaca, demi penyempurnaan skripsi ini dan kata-kata itulah yang sangat penulis nantikan.

Akhirnya sebagai penutup, penulis mohon maaf atas segala kekurangan dan kesalahan, serta penulis berdo'a semoga skripsi yang

sederhana ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan semua pembaca pada umumnya.

